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 Большинство россиян одобряет те меры, которые предложил Дмитрий Медведев для модернизации страны

политика  обществовторник 5 июля 2011 года

 утрата

Светлой памяти  
Евгения Владимировича
3 июля ушел из жизни ветеран 
труда, ветеран Магнитогорско-
го метизно-металлургического 
завода Евгений Владимирович 
Ануфриев.

Евгений Владимирович прожил 
долгую, наполненную яркими со-
бытиями жизнь. Он вел активную 
общественно-политическую работу, 
был грамотным производствен-
ником, много сделавшим для раз-
вития Магнитогорского метизно-
металлургического завода. О таких людях, как он, говорят:  
человек дела. Для него было важным – видеть результаты 
своей работы, ощущать ее важность и полезность. Это был его 
жизненный принцип, которому он оставался верен до конца. 

Ануфриев Е. В. родился в Златоусте. Здесь же, на Златоу-
стовском машиностроительном заводе им. В. И. Ленина, в 1951 
году  началась его трудовая биография. Работал бригадиром, 
мастером, старшим мастером, вел активную общественную 
работу среди молодежи. В 1958 году он был избран секретарем 
комитета комсомола завода, а в 1959-м – первым секретарем 
Златоустовского горкома ВЛКСМ.

После комсомольской работы в 1963 году вернулся на 
машиностроительный завод. Трудился начальником цеха. 
Работу совмещал с учебой в Челябинском политехническом 
институте. В декабре 1966 года избирается вторым секретарем 
Златоустовского горкома КПСС. 

После окончания Высшей партийной школы в 1972 году  
Евгений Владимирович направлен в Магнитогорск, где 
он был избран первым секретарем Ленинского райкома 
КПСС. С 1983 года работает на Магнитогорском метизно-
металлургическом заводе. Большой жизненный и трудовой 
опыт, организаторские способности, умение работать с 
людьми позволили ему занять высокую и ответственную 
должность заместителя директора по труду и кадрам. Как 
человек, искренне  болеющий за производство, вкладываю-
щий душу в дело, Евгений Владимирович сразу стал членом 
коллектива магнитогорских метизников. 

На Магнитогорском метизно-металлургическом заводе он 
проработал до июля 2002 года. На заслуженный отдых он ушел 
с должности помощника председателя совета директоров ОАО 
«МММЗ», но до последних дней  старался быть в курсе того, 
чем живет завод, поддерживал отношения с коллегами.

Опыт и знания Евгения Владимировича были востребованы 
до последних дней его жизни – он трудился в городской адми-
нистрации, где пользовался большим уважением. 

За трудовые заслуги Ануфриев Е. В. был награжден орде-
ном «Знак Почета», медалями «За трудовую доблесть», «За 
доблестный труд».

Руководство Магнитогорского метизно-калибровочного 
завода «ММК-МЕТИЗ», профсоюзный комитет глубоко скор-
бят по поводу смерти Ануфриева Евгения Владимировича и 
выражают соболезнование родным и близким покойного. В 
памяти всех, кто был знаком с ним, вместе работал, Евгений 
Владимирович останется как честный и добросовестный спе-
циалист и прекрасный человек.

Прощание с Евгением Владимировичем состоится 5 июля 
в 12 часов в траурном зале городской больницы № 1. 

 сабантуй

День кумыса и чак-чака
ПрАздник окончания сева – Сабантуй – прошел 
в 55 регионах страны. Площадкой центрального 
события стал в этом году Екатеринбург.

Выбор неслучаен: на Среднем Урале проживают 
почти 170 тысяч татар и 37 тысяч башкир. Празд-
ничные мероприятия уральцев привлекли множество 
гостей, в том числе президента Татарстана Рустама 
Минниханова, губернатора Свердловской области 
Александра Мишарина и президента Башкортостана 
Рустэма Хамитова.

Россияне не верят, что новая приватизация  
может быть справедливой

БольшинСтВо россиян одобря-
ют те меры, которые предложил 
дмитрий Медведев для модерни-
зации страны на недавнем Меж-
дународном экономическом фо-
руме в Санкт-Петербурге. особо 
понравилась гражданам идея 
увольнять любых чиновников, 
которые еще всего лишь подо-
зреваются в коррупции.

Но идею ухода государства из 
крупного бизнеса одобряет 
меньшинство, как выяснили 

в ходе недавнего опроса социологи 
ВЦИОМ. Уход государства из бизнеса 
президент назвал одной из мер, кото-
рые необходимы для модернизации 
экономики. Он считает, что государ-
ство должно отказаться не только от 
контрольных, но и от блокирующих 
пакетов акций в крупных компани-
ях и корпорациях. Но россиянам 
эти слова президента напомнили о 
приватизации 90-х, пояснил генди-
ректор ВЦИОМ Валерий Федоров: 

«Отношение к ней остается настолько 
негативным, что веры в какую-то 
новую приватизацию, которая может 
быть справедливой, нет». Поэтому 
47 процентов граждан считают эту 
идею президента Медведева «не-
важной и ненужной мерой». «Важной 
и нужной» она остается лишь для 27 
процентов.

При этом у россиян не вызывает 
отторжения то огосударствление, 
которое состоялось в «нулевые» 
годы благодаря созданию раз -
личных государственных корпо -
раций. По мнению «большинства 
общества, это хорошо», сообщил 
Валерий Федоров. А частная соб-
ственность в массовом сознании 
воспринимается позитивно только 
в том случае, «если она мелкая или 
средняя». Крупная же собствен-
ность «должна быть государствен-
ной». Эти установки россиян, по 
словам социолога, «не меняются 
уже второе десятилетие». То есть 
государство в восприятии россиян 
– это «абстрактное добро».

Правда, восприятие это суще-
ственно меняется, как «только че-
ловек сталкивается с конкретным 
лицом – чиновником, представляю-
щим государство». И «это лицо боль-
шинству не нравится». Потому-то 67 
процентов опрошенных заявили, 
что считают «важной и нужной» 
упрощенную процедуру увольнения 
чиновников, которую предложил 
Дмитрий Медведев. В отношении 
бюрократии в обществе «установка 
на презумпцию виновности», по-
тому большинство согласно, чтобы 
с госслужбы увольняли даже такого 
чиновника, который еще только 
подозревается в причастности к 
коррупции. «Неважной и ненужной» 
эту меру считают лишь 14 процен-
тов опрошенных.

Импонирует россиянам и еще 
одна модернизационная идея, 
высказанная Дмитрием Медве -
девым в Санкт-Петербурге .  56 
процентов полностью согласны с 
президентом, что пора «перерас-
пределить властные полномочия 

между уровнями власти в пользу 
местного самоуправления», а также 
пересмотреть соотношение на -
логов в пользу местных бюджетов. 
«Неважной и ненужной» эту идею 
считают 21 процент.

Но в целом каждый пятый из 
опрошенных (20 процентов) за-
трудняется сказать, как именно он 
относится к новым инициативам 
президента. Это не означает, что 
20 процентов россиян ничего не 
слышали о них, считает гендиректор 
ВЦИОМ. «Люди действительно за-
трудняются, потому что инициативы 
новые, но вопросы-то старые», – 
подчеркивает Валерий Федоров. 
«Продавать госсобственность или 
не продавать», «централизовать 
страну или раздать суверенитета 
столько, сколько смогут унести», 
«судить казнокрадов или гнать со 
службы без суда и следствия». Всем 
этим вопросам четверть века, на-
поминает социолог. И потому «20 
процентов неопределившихся – это 
нормально» 

Российские дети больше всех страдают  
от психологического давления в Интернете

Губительная  
Паутина
В роССии принят федераль-
ный закон «о защите детей от 
информации, причиняющей 
вред их здоровью и развитию». 
По планам, он должен вступить 
в силу первого сентября 2012 
года. но это произойдет на год 
раньше. Почему?

На ускорении принятия закона 
настояли родители, обществен-
ность, некоторые должностные 

лица. В Челябинской области, в 
частности, к этому приобщились 
детский омбудсмен Маргарита Пав-
лова, представители региональной 
общественной палаты, активисты из 
числа родителей. Они разработали и 
отослали рекомендации к федераль-
ному закону о защите несовершен-
нолетних от воздействия негативной 
информации. Видимо, та же картина 
наблюдалась и в других регионах. 
Как результат: момент принятия 
нормативно-правового акта решено 
ускорить ровно на год.

Однако способен ли он действи-
тельно умерить интересы наших 
детей и подростков к запретным 
плодам, щедро даруемым Интерне-
том? Споры об этом не иссякают. Вот 
несколько мнений.

– Закон, если честно, пока не-
зрелый. Но лучше пусть будет 
такой, чем никакого! – размыш-
ляет уполномоченный по правам 
ребенка в Челябинской области 
Маргарита Павлова. – Потом  до-
ведем его совместными усилиями, 
предложениями, поправками до 
ума. А пока что видим? Месяца не 
проходит, чтобы с детьми не при-
ключилось какое-то ЧП, связанное 
с воздействием вредной информа-
ции. Помните случай, когда один-
надцатилетний мальчик в Копейске 
покончил с собой после передачи 
«Битва экстрасенсов»? Как вы-
яснилось, подросток все зимние 
каникулы сидел у телевизора. Осо-
бенно много смотрел именно «Бит-
ву экстрасенсов». Мы направили 
запрос в федеральное агентство 
печати и массовых коммуникаций 
Российской Федерации. Получили 
формальный ответ: информация 
принята к сведению, затребован 
архив передачи... Но даже если 
проведут экспертизу программы 
на предмет возможного пагубного 
влияния на психику ребенка, что 
это даст? Кто этим будет занимать-
ся, каким образом? А вот вступит 
в силу закон, я думаю, подобными 
отписками уже не смогут отделать-
ся. Надо будет за информацию 
отвечать!

Председатель совета родителей 
Челябинской области детский пси-
холог Елена Сыркина приводит свои 
доводы:

– СМИ массово воздействуют на 
умы детей. Особенно на детей, име-
ющих психологические, личностные 
проблемы. От трех до двенадцати 
лет психика ребенка только фор-
мируется. Ребенок очень активно 
использует имитацию (подражание). 
А в Интернете в полном объеме и 
сайты самоубийц, и сайты национа-

листического, экстремистского толка, 
сомнительные сайты знакомств... 
Озабоченные граждане умело и 
цинично завлекают там малолеток, 
расставляют приманки.

Кстати, в законе предусмотрена 
градация по возрастам. Создано 
деление по возрастным группам: до 
шести лет, от шести до двенадцати, 
от двенадцати до шестнадцати и от 
шестнадцати до восемнадцати.

Среди детей младше восемнад-
цати лет запрещены: нецензурная 
брань; реклама наркотиков, алкого-
ля, табака, пива, 
азартных игр и 
широкого спектра 
противоправных 
действий; провока-
ции детей против их 
жизни и здоровья; 
оправдание жесто-
кости и насилия; 
пропаганда отрицания семейных 
ценностей; призыв к совершению 
уголовно наказуемых деяний или их 
оправдание; порнография.

Другой перечень включает ин-
формацию, доступ к которой должен 
быть ограничен для детей младше 
шестнадцати лет: изображение или 
описание насилия, жестокости, пре-
ступлений; внушение страха, паники 
и ужаса; секс.

Кроме того, закон вводит понятие 
«информационная безопасность 
детей», которое трактуется как «со-
стояние, при котором отсутствует 
риск, связанный с причинением 
информацией вреда физическому, 
психическому, социальному, духов-
ному и нравственному здоровью 
и развитию детей». Все, что может 

нанести вред ребенку, каким бы об-
разом это ни происходило, должно 
контролироваться.

Государственный контроль и 
надзор за исполнением данного 
закона возлагаются на ряд феде-
ральных органов исполнительной 
власти. В случае с Интернетом это 
будет Роскомнадзор.

Закон, безусловно, нужный и по-
лезный. Можно предположить: он 
заработает применительно к аудио-, 
видео- и печатной продукции. Осо-
бенно, если будут жесткие наказания 

за его несоблю-
дение для про-
давцов палаток 
с прессой и ви-
деопродукцией. 
Что же касается 
Интернета... Си-
туация неодно-
значная. Если 

технически организовать контроль 
не составляет особого труда (есть, 
скажем, программы, не допускаю-
щие к порнухе), то, например, как 
проверить возраст виртуального 
пользователя? Не совсем понятно...

Между тем, по сведениям, почерп-
нутым мною из общения с руково-
дителем информационного центра 
«Благо74» Эдуардом Мухамадеевым, 
двадцать пять процентов пользова-
телей Интернета Челябинска – не-
совершеннолетние. Это данные 
интернет-компаний.

– Скажем, недавно на обще-
ственных началах мы опросили 
тринадцать тысяч человек, – рас-
сказал он. – Из них только два 
процента пользователей сообщили, 
что не просматривают файлы с не-

пристойным содержанием. Осталь-
ные смотрят. В лучшем случае 
игнорируют. А сколько среди них 
несовершеннолетних? Мы интере-
совались у родителей: как они за-
щищают своих детей от подобного 
рода информации? Тридцать семь 
процентов признались, что ведут 
разъяснительные беседы, сорок 
пять процентов сознательно не 
подключают Интернет, пятнадцать 
процентов ставят на компьютер 
контролирующие программы. А 
тринадцать процентов честно за-
явили, что никак не контролируют 
своих детей в Сети. Но это большой 
процент, понимаете?

К какому выводу мы приходим? 
Закон, может быть, еще не совер-
шенен, и все же важно, что вступает 
в силу. Согласно статистике, именно 
российские дети больше всех стра-
дают от психологического давления в 
Интернете. Психологи уже не первый 
год бьют тревогу: возрастает детская 
агрессивность. Во многом она спро-
воцирована жестокой информацией 
со сценами насилия, которой пестрит 
Интернет.

Время до вступления закона в 
силу еще есть, потому на Южном 
Урале объявлен сбор предложений 
для внесения в него поправок. 
Принять активное участие в обсуж-
дении общественники предлагают 
родителям школьников. Думается, 
таких неравнодушных мам и пап 
найдется немало. 

Высказаться и принять участие в 
обсуждении закона можно, отпра-
вив письмо на электронный адрес: 
press_op74@mail.ru 

Лада Заветова

Посмотрев  
«Битву экстрасенсов», 
одиннадцатилетний 
мальчик  
покончил с собой

Инициативы новые, вопросы старые

Многогранный  
человек
оСтАноВилоСь СЕрдцЕ Евгения Владимировича 
Ануфриева. Ушел из жизни талантливый многогран-
ный человек и руководитель, искренне стремивший-
ся улучшить жизнь своих земляков.

Прибыв в Магнитку из Златоуста в 1972 году, Евгений Вла-
димирович все свои силы, жизненный опыт и разносторонние 
знания направил на благо города. За время своей деятельности 
он проявил себя как компетентный, ответственный, автори-
тетный управленец, глубоко порядочный и интеллигентный 
человек.

Невозможно переоценить трудовой вклад Евгения Влади-
мировича Ануфриева в развитие Магнитогорского метизно-
металлургического завода. В последние годы жизни, будучи 
уполномоченным представителем министерства промышлен-
ности и природных ресурсов по Магнитогорску, Евгений 
Владимирович активно отстаивал интересы города на регио-
нальном уровне, стремился наладить систему конструктивного 
взаимодействия членов областного правительства, депутатов 
разных уровней, администрации города.

Работая на всех постах, он проявил себя как эффективный 
руководитель и прекрасный специалист, показал всем нам 
яркий пример честного служения Магнитке.

Светлая память о Евгении Ануфриеве навсегда сохранится 
в сердцах тех, кто знал его и работал вместе с ним.

Выражаем глубокое соболезнование родным и близким 
покойного.

евгений тефтеЛев,  
глава города,

аЛександр МороЗов,  
председатель Мгсд


